



Ehrungen beim Kolping-Gedenktag in Kaufbeuren

Jubilare und ein neues Mitglied standen im Mittelpunkt des Kolping-Gedenktags in Kaufbeuren. Nach dem Gottesdienst und dem anschließenden Mittagessen im Kolpingsaal begann die Veranstaltung mit dem Totengedenken. 2019 waren Herta Spindler (99 Jahre) und Benno Lingg (81 Jahre) gestorben. Geehrt wurden die ausgeschiedenen Vorstandsmitglieder: Johannes Höpp, Christine Illinger, Josef Niebling, Ursula Moser und Stephan Stracke. Michael Schneider bekam für sein jahrzehntelanges Engagement das Ehrenzeichen der Kolpingfamilien im Kolpingwerk Deutschland verliehen. Anschließend gab es eine Rückschau auf die jeweiligen Eintrittsjahre der zu ehrenden Mitglieder. Die Jubilare sind: Ursula und

Johann Haug sowie Marianne Kosten (je 25 Jahre), Carolin Dropmann, Christine Illinger, Ottmar Maier und Gabriele Wagner (40 Jahre), Christa Scheidl, Alfons Schilling und Gerhard Scholze (50 Jahre), Alois Resch (60 Jahre), Anton-Werner Osswald und Siegfried Rottach (65 Jahre), Robert Walter (70 Jahre). Neu in die Kolpingsfamilie Kaufbeuren aufgenommen wurde Michael Scheidl. Auf dem Foto zu sehen sind die anwesenden Jubilare, die Geehrten, die ausgeschiedenen Vorstandsmitglieder und neu aufgenommene Mitglieder zusammen mit Werner Létang, dem Vorsitzenden der Kolpingsfamilie Kaufbeuren.

Foto: Kolpingsfamilie Kaufbeuren